Concentration

«Mettre les pouces» signifie abandonner familièrement.

Marc Bossuvt

METTRE LES POUCES?

Eh oui, c'est à cette situation que l'on semble aboutir après des mois d'efforts et de patience. P.P. De Wilde est sur le point de crier «Pouce!»; on l'aurait prié de suspendre ses activités de médiateur. Certains membres de la commission tourisme considéreraient en effet que P.P. n'est pas un vrai touriste! Un comble pour ceux qui le connaissent et roulent vraiment.

D'autres — ou sont-ce les mêmes? — trouveraient certaide ses initiatives insultantes... Quant on connaît l'homme, sa gentillesse et sa diplomatie, il faut se pincer pour être sûr d'être bien éveillé et on en arrive à se poser la question: à

quoi joue-t-on?

P.P. avait obtenu le ralliement de plusieurs pilotes sous la bannière fédérale; ce «motard comme les autres» se dépensait depuis des mois et défendait les pilotes au sein de la fédération et viceversa. Ceci était d'ailleurs très précisément la mission qui lui avait été confiée par le président Veys, mission du reste présentée dans le rapport à l'Assemblée Générale comme un des points positifs à relever parmi les initiatives prise pour re-dynamiser le secteur!

Le sentiment exprimé par P.P. est par ailleurs le reflet de ce qui se dit dans les clubs: on ne comprend plus, on n'essaie même plus de comprendre!

Quelques exemples et quelques motifs pris parmi d'autres: le nouveau règlement nous apprend que le cumul des points en national et en international n'est plus admis! Curieuse façon d'inciter les gens à rouler mais plus curieux encore est le fait que le Rallye F.I.M. est repris au classement national. En clair cela signi-

fie qu'un club inactif toute l'année pourrait facilement enlever le classement Interclubs National en se contentant d'envoyer ses pilotes en Suède.

Autre incitant étrange relevé dans le règlement; seuls les trois premiers classés seront récompensés. Bonjour les copains! Ainsi du moins, un petit guéridon suffira amplement pour exposer les trophées en fin de saison et l'effort demandé aux sponsors n'en sera que plus léger. Tant mieux pour eux, tant pis pour le tourisme. Quant au classement des cent premiers... il a disparu dans les oubliettes fédérales.

Mais il y a plus grave: des pressions seraient exercées sur des pilotes affiliés pour qu'ils quittent les clubs non-fédérés. Le mécanisme est simple: les points obtenus par un pilote, même membre de la fédération et en règle de cotisation, ne seraient pas comptabilités s'il affiche son appartenance à un club libre. Merci Messieurs: ça c'est de l'ouverture!

Dans le même esprit, il semblerait que la Randonnée de l'Amitié sera réservée aux seuls membres de la Fédération. Ceci en... toute

amitié, bien sûr.

Nous nous interrogions récemment sur ce que seraient les initiatives fédérales pour dynamiser le secteur: cela semble très mal parti et pour tout dire, on peut craindre que 1984 ne soit pas l'année-charnière mais bien l'année-cimetière. A force de s'épuiser dans de vaines querelles mesquines, on en oublie l'essentiel, le tourisme lui-même. Nous pensions pourtant avoir lu dans les statuts de la fédération que son objectif était la défense et la promotion du sport motocycliste sous toutes ses formes. En une période difficile, pousser les pilotes à rouler devrait être le souci majeur. Or, tout semble être fait pour les en dégoûter. C'est étrange pour le moins, et ne sera certes pas apprécié par les importateurs et concessionnaires.

Encore une fois, merci Messieurs!

En dernière minute, nous apprenons qu'une réunion de conciliation doit avoir lieu sous peu entre... le conciliateur et les instances fédérales. A suivre.

DANS LE RETRO

14° LENTE TREFFEN À HOVE -Le 18 mars, 262 participants se sont inscrits pour cette ronde de 175 kilomètres, qui se déroulait dans la très belle région du nord d'Anvers par des routes fléchées. Beau temps, frais et sec mais sans soleil, hélas. Le lieu de rendez-vous et les possibilités de parking étaient valables par contre le local était un peu exigu pour recevoir tout ce monde. Ont pointés, les représentants de 27 clubs affiliés et de 25 clubs libres. Classements: affiliés: 1. M.T. Evergem, 4.040 pts; 2. The Flying Devill; 3. A.M.C. Oud Turnhout... Libres: 1. De Uil Eskaarde, 3.550; 2. The Black Panthers; 3. Phœnix Ekeren...

AU MENU DES PROCHAINS WEEK-ENDS

HUESCA, Espagne - II s'agit d'une officielle reprise au calendrier F.I.M. Elle se déroulera les 21 et 22 avril, soit durant le weekend de Pâques à environ 70 km au nord de Zaragoza. Lieu d'inscription: camping «San Jorge, cataloqué 1ère catégorie avec eau chaude, toilettes, douches et électricité.

Heures d'inscription: le samedi de 13 à 18 h, le dimanche de 8 à 10 h. Droit de 900 pesetas, ce qui nous semble fort peu compte tenu que l'on vous offre trois repas plus un casse-croute pour le retour, une médaille et la participation à une randonnée touristi-

TOUR DES ARDENNES NAMU-ROISES — Le M.C. Gedinne vous attend le 23 avril (lundi de Pâques) à Wépion. Inscriptions à prendre à l'Echevinat de la Culture et du Tourisme, 1033 chaussée de Dinant à Wépion, face à la pompe BP, et à proximité de chez Delwiche. Ouverture de 9 à 13 heures. Randonnée d'environ 120 km, distribution des prix à 16 h. Droit d'inscription au choix: 100. 150 ou 200 F. Entre en ligne de compte pour le challenge national et provincial.

CALDIROLA: CHANGEMENT DE DATE - La 4º Concentre de la Paix se tiendra les 19 et 20 mai et non pas les 26 et 27. Caldirola est situé à une centaine de km de Milan et l'on vous y attend le 19 de 14 à 19 h 30 et le dimanche de 8 à 11 h. Droit d'inscription: 5000 Lires pour le dîner du samedi soir, un souvenir de l'administration provinciale et le trophée du M.C. Alessandria.

APPEL AUX CLUBS ET AUX PILOTES

Cette rubrique est la vôtre. que vous soyez libres ou fédérés, individuels ou groupés sous un nom quelconque, pour autant que vous soyez passionnés par la moto. N'hésitez donc pas à nous écrire et à nous envoyer vos remarques, suggestions et commentaires sur les concentres auxquelles vous avez participé. Dès la semaine prochaine, nous ouvrirons nos colonnes à la vie des clubs. Pour rappel, notre adresse pour vos infos:

Marc Bossuyt, 79 Lenniksebaan, 1711 Itterbeek. Tél.: 02/569.73.91.

PROCHAINES ÉTAPES

7/8.4 7/8.4 8.4 15.4 14/15.4 14/15.4 21/22.4 22.4 23.4 28/29.4	FMI FMB FMB BM FMB FMS FMS FMB FMB	Raduno Internationale à Rho 7° Routière Printanière - M.C. Routiers Tour du Hainaut - A.M.C.F. Mouscron 7° Buffalo's Treffen à Lede 4° Mascotte Treffen - à Heusden Eupen-Grammont-Eupen - R.A.M.C. Eupen 14° Nuit de Leeuwarden - NL Hiver Simplon 2000 - F.M.B. 3° Kampetreffen - M.C. Leopoldsburg Tour des Ardennes Namuroises 9 Soleils - Heysel
28/29.4	KNMV	Int. Kuikentreffen - Helvoirt
28/29.4	FMI	Castel Del Piano - F.M.B.
29/30.4	FMI	Citta di Acquesparta à Terni - F.M.B.
28/29.4	FMB	M.C. Casino - Juprelle
30.4/1.5	FMI	1 Motoraduno Int. Abano Terme 84 - F.M.B.